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XV LEGISLATURA 

 

COMMISSIONE SPECIALE PER L'ANALISI DELLA PROSECUZIONE O 

DELL'INTERRUZIONE DEL PROCESSO DI QUOTAZIONE IN BORSA DI 

CVA SPA 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 5 DEL 29/01/2019 

 

NOGARA Alessandro (Presidente) (Presente) 

FARCOZ Joël (Vicepresidente) (Presente) 

LUBOZ Roberto (Segretario) (Presente) 

GERANDIN Elso  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

MINELLI Chiara  (Presente) 

MORELLI Patrizia  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

RESTANO Claudio  (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri VESAN, NASSO, DAUDRY, LUCIANAZ, AGGRAVI, 

SPELGATTI, PULZ e ROLLANDIN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 14:35, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 

Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Analisi delle problematiche riguardanti l'adozione delle determinazioni in relazione 

ai seguenti scenari: società interamente pubblica, società quotata in borsa o altre 

forme societarie. 

 

*     *     * 

 

Il Presidente NOGARA, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 638 in 

data 23/01/2019. 

 

*     *     * 

 Alle ore 14.35 inizia la registrazione degli interventi. 

*     *     * 
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente NOGARA - dopo aver aggiornato la Commissione sull'iter del decreto 

semplificazione - riferisce, così come riportato dagli organi di stampa, di un interessamento 

di IREN nei confronti di CVA, esprimendo alcune valutazioni in proposito. 

 

La Consigliera SPELGATI ritiene che la Commissione sia la sede opportuna per 

portare sul tavolo tutte le offerte che verranno presentate in modo tale che i Commissari ne 

possano analizzare e capire il tenore. 

 

I Consiglieri VESAN e GERANDIN richiedono maggiori ragguagli in ordine 

all'offerta avanzata da IREN. 

 

Il Consigliere AGGRAVI - dopo una premessa sulla riservatezza - svolge un 

articolato intervento di natura tecnica sull'argomento in questione. 

 

Il Consigliere RESTANO ribadisce i contorni della mission della Commissione che 

non è chiamata a valutare le proposte di un potenziale socio o partner della CVA. 

 

Il Consigliere MARQUIS - nel riprendere le considerazioni svolte dal Consigliere 

Restano - ritiene che i contenuti dell'articolo de Il Sole 24 Ore danneggino il valore di CVA. 

 

La Consigliera MORELLI è dell'avviso che la Commissione debba interessarsi della 

questione IREN nella misura in cui questa entra in gioco rispetto ai temi che devono essere 

trattati. 

 

Il Consigliere VESAN dissente rispetto a quanto espresso dai Consiglieri Marquis e 

Morelli in considerazione del fatto che eventuali approfondimenti in questo ambito siano, 

invece, da affrontare all’interno della Commissione. 

 

La Consigliera SPELGATTI - nel concordare con il Consigliere Vesan - esprime 

alcune considerazioni in merito al mandato della Commissione. 

 

Il Consigliere FARCOZ - premesso che, in questo momento, i lavori sono in una fase 

preventiva in cui la Commissione deve decidere in relazione ai tre scenari - reputa che lo 

scenario riguardante le altre forme societarie possa essere declinato prima dal punto di vista 

teorico perché concentrarsi su IREN significa "mettere un po’ il carro davanti ai buoi". 

 

Il Consigliere MARQUIS afferma che bisogna prima ragionare sotto il profilo 

concettuale se si voglia anche prendere in considerazione la cessione della maggioranza di 

CVA. 
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La Consigliera SPELGATTI reputa più semplice valutare le opzioni concrete sul 

campo e poi scegliere consapevolmente e non delineare astrattamente tutti gli scenari 

possibili e immaginabili. 

 

Il Consigliere ROLLANDIN - nel ribadire che la Commissione deve fornire tutti gli 

elementi per poter dire qual è la situazione ottimale per valorizzare CVA - afferma che le 

decisioni poi vanno prese a livello politico. 

 

La Consigliera MINELLI auspica che la Commissione "non sposti troppo il tiro" 

soltanto su IREN. 

 

ANALISI DELLE PROBLEMATICHE RIGUARDANTI L'ADOZIONE DELLE 

DETERMINAZIONI IN RELAZIONE AI SEGUENTI SCENARI: SOCIETÀ 

INTERAMENTE PUBBLICA, SOCIETÀ QUOTATA IN BORSA O ALTRE FORME 

SOCIETARIE 

 

 Il Consigliere MOSSA - nel comunicare che il suo gruppo ha individuato una serie 

di skill relativi ad alcuni fattori - ritiene opportuno sentire anche esperti in campo ambientale, 

come, per esempio, il dottor Mercalli e l’ARPA. 

 

Il Presidente NOGARA si sofferma nuovamente sulla natura del mandato conferito 

alla Commissione. 

 

Il Consigliere RESTANO reputa che, in questa fase, la Commissione debba orientarsi 

verso altri tipi di audizione. 

 

La Consigliera MINELLI non concorda con quanto testé affermato in quanto lo 

scenario del cambiamento climatico deve essere esplorato anche in questa fase. 

Chiede, inoltre, conferma della possibilità, da parte dei singoli Commissari, di 

indicare dei nominativi di esperti da chiamare in audizione. 

 

Il Presidente NOGARA - nel rispondere che, nella passata riunione, ci era accordati 

in tal senso - invita i Commissari a contenere il numero dei nominativi da proporre. 

 

Il Consigliere VESAN propone che la Commissione, con una maggioranza 

qualificata, possa prendere in considerazione l’alienazione di quote di proprietà e che 

comunque la stessa, per quanto sia rappresentativa del Consiglio regionale, possa decidere 

che non vi è alcun interesse a cedere quote di maggioranza. 

 

Il Consigliere FARCOZ riferisce che il fatto che la CVA susciti appetibilità va a tutto 

vantaggio dell'immagine della società. 
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La Consigliera SPELGATTI dichiara di non comprendere la preclusione 

nell’ascoltare altre offerte e nel metterle a confronto per capire quale sia la migliore. 

 

La Consigliera MORELLI dichiara che, riguardo al cambiamento climatico, il primo 

soggetto da audire è l’ARPA. 

Per quanto riguarda la proposta del Consigliere Vesan in merito alla scrematura 

preliminare dei soggetti da audire, concorda sul fatto che questa Commissione e il Consiglio 

esprimano un'indicazione politica per definire se si intenda o meno mettere sul mercato la 

maggioranza di CVA. 

 

La Consigliera MINELLI concorda sul fatto che il Consiglio, piuttosto che la 

Commissione, prenda una posizione chiara e precisa su questo punto in modo da sgombrare 

il campo da qualche cosa che potrebbe non essere chiaro. 

 

Il Consigliere GERANDIN ritiene che sarebbe utile approfondire con la Dott.ssa 

Fanizzi le problematiche connesse alla predisposizione di una norma di attuazione. 

 

Il Presidente NOGARA comunica che verrà fissata una sua audizione quanto prima. 

Chiede, inoltre, ai Commissari di esprimersi sull'opportunità che le audizioni degli esperti 

siano in streaming. 

 

Il Consigliere FARCOZ - nel ribadire quanto detto la scorsa riunione - aggiunge che 

la Finaosta pagherà non pochi soldi per questi consulenti le cui audizioni verranno trasmesse 

in diretta streaming mondiale. 

 

Il Consigliere MOSSA propone che sia la persona audita a decidere se andare o meno 

in streaming. 

 

Il Consigliere RESTANO si dichiara contrario a questa possibilità precisando che i 

lavori della Commissione devono essere riservati e non resi pubblici per non essere 

spettacolarizzati. 

 

*     *     * 

 Alle ore 16.05 termina la registrazione degli interventi. 

*     *     * 

 

Il Presidente NOGARA chiude la seduta alle ore 16.05. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 18 marzo 2019 
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